
Faisons le point !

● Le mode impératif :

Ex : Saisissez votre prénom, votre nom et votre nom d'utilisateur.

Ce mode permet de donner des instructions, des conseils, parfois des ordres.

Il est composé de 3 formes. Ces formes sont les mêmes que celles d'un temps que l'on connaît bien :

le présent mais sans les déterminants verbaux : tu, nous, vous. C'est donc la fin du verbe qui indique

la personne à qui s'adresse le locuteur. 

Présent Impératif

Je saisis.
Tu saisis.
Il/Elle saisit.
Nous saisissons.
Vous saisissez.
Ils/Elles saisissent.

Saisis.
Saisissons.
Saisissez.

Attention ! Les verbes qui se terminent par -er à l'infinitif + les verbes : couvrir,  cueillir,  offrir,
ouvrir et souffrir ne se termineront pas par un « s » à la 2e personne du singulier à l'impératif.


